

SDC Erding hat neue Spielstätte gefunden

Erding/Wörth – Der Steel-Dart-Club (SDC) Erding hat eine neue Heimat gefunden. Nachdem der Verein das Klösterl in Wörth nicht mehr nutzen konnte, weil der Pächter das Lokal aufgegeben hatte, finden die Spiele nun im Stardust am Rennweg in Erding statt.

„Vielen Dank an alle, die uns Angebote unterbreitet haben, das hat uns sehr gefreut“, teilt SDC-Pressewartin Isabel Roscher mit. Im Stardust „können wir unsere Anlage auf acht Boards erweitern. Jeder, der Interesse hat, kann gerne am Donnerstag um 19 Uhr zum Training vorbeikommen“.

Auch die Saison geht für den SDC Erding erfolgreich weiter. Zuletzt feierten die zweite und dritte Mannschaft Heimsiege. Erding 2 lag gegen die Steel Rebels aus Pfaffenhofen nach der ersten Hälfte noch 4:5 zurück. Erst im letzten Doppel konnten sich die Gastgeber 10:8 durchsetzen. Die dritte Mannschaft war erfolgreicher. Sie besiegte den DC Emmering 12:6. Marcel Wiegert und Teamkapitän Thomas Schneider gewannen alle vier Spiele. Die erste Mannschaft hatte spielfrei.

Der Steel-Dart-Club Erding wurde im Februar 2006 als eingetragener Verein gegründet und hat derzeit knapp 50 Mitglieder zwischen zwölf und 67 Jahren. Im Ligabetrieb befinden sich aktuell drei Mannschaften. Weitere Infos gibt es im Internet auf www.sdc-erding.de, per E-Mail an info@sdc-erding.de oder in der Facebook-Gruppe „SDC Erding e.V.“.

red



Platz für acht Boards hat der SDC Erding im Stardust am Rennweg.

FOTO: VEREIN